



▲ 南小学校前雑木林：森のレストラン・おもしろフェスティバル

●おもしろ不動産お披露目会

市では2月4日・5日に空き地や空き家を生かした“地域資源”を紹介する「おもしろ不動産お披露目会」を開催しました。当日は「森のレストラン」を開き、カフェや映画上映、音楽会などを実施しました。そのほか駅での写真展や駐車場での“世界最大の腕時計”の展示、ナヤノギャラリーでの作品展示なども行われ、大勢の来場者で賑わいました。



▲ ナヤノギャラリー：People's House 作品展示



▲ 南小学校前雑木林：森のレストラン・ハンモック展示



▲ 解脱会第4駐車場：World Record Watch 作品展示

●文化財を守ろう ～宮内氷川神社で消防訓練～

「文化財防火デー」の1月26日、市指定文化財の社殿がある宮内の氷川神社で消防訓練が行われました。この日は、昭和24年奈良法隆寺の金堂壁画が火災により損傷した日に当たり、震災その他の災害から文化財を守るために、毎年全国各地で消防訓練など文化財防火運動が実施されています。

当日は、神社境内の保管庫付近から出火したとの想定のもと、氏子さんや消防団による初期消火活動、通報訓練のあと北本消防署の一斉放水訓練が行われ、地域ぐるみの防火・防災意識の高揚を図る貴重な一日になりました。



●セーフコミュニティ取組宣言と講演会

1月27日、市長によるセーフコミュニティの取組開始の宣言と白石陽子氏(一般社団法人日本セーフコミュニティ推進機構代表理事)による講演会が文化センターで開催されました。

「セーフコミュニティ」は、事故やけがは、予防できるという理念のもと、地域住民や各種団体が一体となって安心・安全なまちづくりに向けた対策を講じ、予防につなげる取り組みです。

当日は、各種団体から80人以上の皆さんに参加をいただきました。



●第2回 きたもとキッズフェスティバル開催

北本市商工会青年部では、昨年が続いて2回目となる「やればできる!! きたもとキッズフェスティバル」を1月21日に開催しました。

今回は、シドニーオリンピックでトランポリン競技の日本代表を務めた中田大輔さん、MTB世界選手権チャンピオンの有菌さん、守上さんをごゲストにお迎えし、延べ800人の子どもたち、父兄の皆さんが様々なスポーツ、アートにチャレンジしました。



●関東地区高校放送コンクール 最優秀賞受賞!

1月29日、栃木県小山市で開催された「第9回関東地区高校放送コンクール」ビデオメッセージ部門に北本高校PC科学部が出品した「桶川飛行学校～語り継ぐ人たち～」が見事最優秀賞を受賞しました。北本高校PC科学部は、平成23年11月20日に開催された埼玉県高校放送コンクールにおいて、オーディオピクチャー部門「美しい風景を守る」が審査の結果、最優秀賞を受賞、今年8月に富山市で行われる全国高等学校総合文化祭放送部門にも埼玉県を代表して出品します。

